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NOTA 

Origine: Segretariato generale del Consiglio 

Destinatario: delegazioni 

Oggetto: Consiglio "Agricoltura e pesca", 17-18 dicembre 2018 

Punto 6, lettera f), dell'ordine del giorno: 

Attuali proposte legislative (Deliberazione pubblica a norma 
dell'articolo 16, paragrafo 8, del trattato sull'Unione europea) 

i) Direttiva sulle pratiche commerciali sleali 

ii) Regolamento sulle bevande spiritose 

iii) Regolamento sui prodotti fertilizzanti 

Informazioni fornite dalla presidenza sullo stato dei lavori 

Trascrizione delle informazioni fornite oralmente dalla presidenza 
  

Si allega, per le delegazioni, la trascrizione delle informazioni fornite oralmente dalla presidenza 

nella sessione del Consiglio "Agricoltura e pesca" del 17 e 18 dicembre 2018 in merito al punto 6, 

lettera f), dell'ordine del giorno. 
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ALLEGATO 

Ora vorrei aggiornarvi sullo stato di avanzamento dei lavori legislativi portati avanti nel corso della 

nostra presidenza che oggi non figurano tra i punti con dibattito dell'ordine del giorno del Consiglio. 

In primo luogo, per quanto concerne la direttiva in materia di pratiche commerciali sleali nella 

filiera alimentare, ci siamo basati sul prezioso lavoro svolto dalla presidenza bulgara e abbiamo 

fatto progredire il più possibile il fascicolo. 

Dopo cinque riunioni a livello di trilogo e intense consultazioni con le delegazioni siamo riusciti a 

trovare un accordo sulla maggior parte delle questioni, sebbene non si sia raggiunto un accordo 

politico sull'integralità del testo. Questi progressi sono stati possibili grazie ai vostri sforzi, compiuti 

in tempi estremamente ristretti. Vorrei ringraziare tutti voi e anche la Commissione per il sostegno 

prestato. Per tentare ancora una volta di trovare un accordo, abbiamo previsto un ulteriore trilogo il 

19 dicembre. Sono un'ottimista, per cui spero che lo troveremo. Altrimenti, il fascicolo sarà 

trasmesso alla presidenza rumena entrante, nel qual caso mi auguro vivamente che l'accordo 

politico sia raggiunto nei primi mesi del prossimo anno, affinché gli agricoltori possano beneficiare 

di questa direttiva a lungo attesa e migliorare la loro posizione nella filiera alimentare. 

Per quanto riguarda le bevande spiritose, che costituiscono un fascicolo molto tecnico ma anche 

politico, siamo lieti di informarvi che è stato raggiunto un accordo con il Parlamento. 

Su questa base, la scorsa settimana abbiamo inviato la lettera di offerta al Parlamento ed è stato 

possibile avviare la procedura di messa a punto del testo da parte dei giuristi-linguisti. 

Inoltre, i servizi della Commissione hanno avviato la procedura di notifica all'OMC del testo 

approvato in via provvisoria, conformemente all'articolo 2.9.2 dell'Accordo sugli ostacoli tecnici 

agli scambi dell'Uruguay Round. 

Se tutto andrà per il meglio - e non ho dubbi che la presidenza rumena s'impegnerà al massimo a tal 

fine - il nuovo regolamento potrebbe entrare in vigore la prossima primavera. 

Desidero sottolineare l'enorme lavoro svolto su questo fascicolo da tutte le presidenze che ci hanno 

preceduto e da tutti gli Stati membri, anche a livello di esperti: gli sforzi che avete compiuto dal 

dicembre 2016 sono stati essenziali per raggiungere l'accordo provvisorio. Sono inoltre consapevole 

del ruolo cruciale svolto dalla Commissione per facilitare i negoziati. Vi ringrazio. 
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Infine, per quanto concerne il regolamento sui prodotti fertilizzanti, la presidenza è in grado di 

informarvi che dopo più di 30 mesi di negoziati abbiamo raggiunto un accordo su questo importante 

fascicolo. Il trilogo finale con i rappresentanti del Parlamento europeo si è tenuto il 20 novembre, 

seguito da un'ultima riunione tecnica il 27 novembre. 

Il Comitato dei rappresentanti permanenti ha approvato il testo di compromesso il 12 dicembre ed è 

stata inviata la lettera al PE. Si tratta di un compromesso equilibrato che può risultare in una certa 

misura deludente per chi vanta un'agenda più pronunciata a livello di economia circolare e impatto 

ambientale, ma che costituisce un chiaro miglioramento rispetto al sistema attuale. Colgo 

l'occasione offerta dalla presenza dei colleghi intorno a questo tavolo per ringraziare tutte le 

presidenze precedenti che hanno negoziato in sede di Consiglio o, in seguito, a livello 

interistituzionale, vale a dire i Paesi Bassi, la Slovacchia, Malta, l'Estonia e la Bulgaria. 

L'adozione definitiva, in seguito alla messa a punto da parte dei giuristi-linguisti, interverrà molto 

probabilmente nel marzo 2019 e la maggior parte delle disposizioni sostanziali diventerà pertanto 

applicabile nel 2022. 

Desidero ringraziare tutti voi per l'eccellente spirito di cooperazione dimostrato durante la nostra 

presidenza al fine di far progredire i lavori legislativi e non ho dubbi che tale spirito di cooperazione 

si confermerà anche sotto la prossima presidenza. 
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